



Ahora atacan a la Corte por presupuesto

ANTONIO BARANDA
Y CLAUDIA GUERRERO

Luego que la Ministra Norma Piña, presidenta de la Corte, pidió a la Cámara de Diputados aprobar su petición de presupuesto, AMLO la acusó de cinismo y de violar la ley.

En la mañana, dijo que los Ministros violan la Constitución porque ganan más que él.

“Ya es mucho el cinismo de los Ministros de la Corte, no quiero generalizar, pero de la mayoría, y en este caso de la presidenta, por eso son predecibles, aunque la Constitución establece que ningún servidor público debe ganar más que el Presidente, ellos ganan más, violando la Constitución”, soltó.

Andrés Manuel López Obrador indicó que no le extrañaría que si la Cámara de Diputados ajusta el presupuesto de la Corte, los Ministros no respeten ese mandato constitucional.

“La Cámara de Diputados puede hacer ajustes, es su facultad constitucional, pero ayer dije que era tal la prepotencia y el cinismo del Poder Judicial, que eran capaces de no respetar el mandato constitucional”, acusó.



EL RECLAMO